

Stellenausschreibung für den AStA-Kalender

Kalender Designer*in auf Minijob-Basis gesucht

Zum nächstmöglichen Zeitpunkt wird eine Person gesucht, die den AStA-Kalender für 2023/2024 designed.

Deine Aufgabe ist es, bis Ende August 2023 den neuen Kalender zu erstellen. Dazu gehört das Designen des Layouts, sowie der Texte der studentischen Gruppen und den eigentlichen Kalender. Die Texte müssen auf Deutsch und Englisch erstellt werden.

Die Stelle ist auf zwei Monate befristet und geht von Juli bis August 2023. Die Arbeitszeit wird 6 Stunden pro Woche betragen und mit 467€/Monat vergütet.

Deine Arbeitszeiten kannst Du frei wählen, aber der Kalender muss bis Ende August fertig sein. Du kannst im AStA-Büro arbeiten, oder im Home-Office, sofern Du von dort auf die Programme Photoshop und InDesign zugreifen kannst.

Was wir erwarten:

- Sprachniveau C1 oder besser in Deutsch
- Gute Englischkenntnisse
- Gute Kenntnisse im Umgang mit Photoshop und InDesign
- Erfahrung mit der Gestaltung des Kalender-Layouts (also Titelseite und Rückseite)

Bitte sende Deine Bewerbung, bestehend aus Motivationsschreiben und Lebenslauf, bis zum 18.06.2023 an stupa@uni-siegen.de.

Das Bewerbungsgespräch wird sowohl auf Englisch als auch auf Deutsch geführt.

Job advertisement for the AStA calendar

Calendar Designer on minijob basis wanted

We are looking for a person to design the AStA calendar for 2023/2024 as soon as possible.

Your task is to create the new calendar by the end of August 2023. This includes designing the layout, as well as the texts of the student groups and the actual calendar. The texts have to be created in German and English.

The position is limited to two months and goes from July to August 2023. The working hours will be 6 hours per week and will be paid with 467€/month.

You are free to choose your working hours, but the calendar must be ready by the end of August. You can work in the AStA office, or in your home office, as long as you can access the programs Photoshop and InDesign from there.

What we expect:

- Language level C1 or better in German
- Good knowledge of English
- Good knowledge of Photoshop and InDesign
- Experience with the design of the calendar layout (i.e. title page and back page)

Please send your application, consisting of a letter of motivation and a resume, by 18.06.2023 to stupa@uni-siegen.de.

The interview will be conducted in both English and German.